

## ¡¡Muchas gracias, Juanjo!!

21/10/2024



Juan José González, tras 18 años de impecable trabajo y dedicación, se jubila.

Hoy queremos rendir un merecido homenaje a uno de nuestros compañeros más admirados y queridos en nuestra empresa, Gimar: Juan José González Amat, quien, tras 18 años de impecable trabajo y dedicación se retira para disfrutar de su bien merecida jubilación.

Juanjo comenzó su trayectoria en nuestra empresa en el año 2006, y desde el primer día, su compromiso, esfuerzo y dedicación fueron notables. A lo largo de estas casi dos décadas, ha sido un ejemplo de superación y resiliencia, demostrando que las barreras no existen cuando se tiene la determinación de hacer bien las cosas. Nuestro compañero, quien cuenta con una discapacidad auditiva, nunca ha permitido que esta condición fuera un

impedimento en su trabajo. Al contrario, siempre nos ha mostrado que, con esfuerzo, pasión y una actitud positiva, se pueden alcanzar todas las metas.

El equipo humano que conformamos Gimar estamos orgullosos de él, de haber podido compartir parte de su trayectoria profesional y que nos haya impregnado cada día de su integridad, valores éticos y su responsabilidad para con su puesto de trabajo. La historia de Juanjo es el vivo reflejo de esos valores. Ha sido una pieza fundamental en nuestro equipo, desempeñándose en diversas áreas de producción con gran profesionalidad y entusiasmo. Su constancia y precisión en cada tarea asignada han contribuido enormemente al crecimiento y

éxito de la empresa.



Juanjo con su compañero de turno, Manolo.

Más allá de sus habilidades laborales, Juanjo se ha ganado en estos años el respeto y cariño de todos sus compañeros. Siempre dispuesto a ayudar y con una gran

capacidad para trabajar en equipo, han hecho de él un referente dentro de Gimar. Su espíritu de superación ha sido un ejemplo diario para todos nosotros.

La jubilación de Juanjo no es solo un momento emotivo y nostálgico para él, sino para toda la familia de Gimar. Su legado de esfuerzo y dedicación permanecerá en nuestros corazones, y estamos convencidos de que su historia seguirá inspirando a todos los que formamos parte de esta gran empresa.

Queremos mostrarte nuestro agradecimiento, Juanjo, por todos estos años de esfuerzo y entrega. Nos dejas una huella imborrable y un gran ejemplo a seguir. Te deseamos lo mejor en esta nueva etapa de tu vida. Que disfrutes de tu jubilación tanto como has disfrutado de tu trabajo con nosotros.

Gracias, Juanjo, por ser un modelo de esfuerzo, dedicación y superación.